

Dandim Surabaya Utara Dampingi Panglima TNI dan Kapolri Tinjau Pelabuhan Tanjung Perak

Wanto - SURABAYA.HALUANINDONESIA.COM

Dec 20, 2024 - 20:01



Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P. Saat Sambut Kedatangan Panglima TNI dan Kapolri di Terminal Penumpang Gapura Surya Nusantara, Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya

Surabaya, – Panglima TNI Jenderal TNI Agus Subiyanto bersama Kapolri Jenderal Pol Listyo Sigit Prabowo melaksanakan kunjungan kerja ke Terminal Penumpang Gapura Surya Nusantara, Pelabuhan Tanjung Perak, pada Jumat

(20/12). Kedatangan rombongan disambut langsung oleh Dandim 0830/Surabaya Utara Kolonel Inf Dharmawan Setyo Nugroho, S.I.P., dan Kapolres Pelabuhan Tanjung Perak AKBP William Cornelius Tanasale, S.I.K.

Kunjungan kerja ini bertujuan memastikan kesiapan operasional transportasi laut menjelang masa angkutan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025. "Kami mengecek kesiapan sarana dan prasarana seperti kapal, dermaga, pelabuhan, dan personel pengamanan agar pelayanan mudik berjalan dengan aman, nyaman, dan lancar," ujar Kolonel Dharmawan.

Rombongan Panglima TNI dan Kapolri memulai kunjungannya dengan meninjau Posko Terpadu di Terminal Gapura Surya Nusantara. Setelah itu, mereka melaksanakan inspeksi sarana dan prasarana terminal untuk memastikan kesiapan fasilitas bagi para penumpang. Dalam kesempatan tersebut, Panglima TNI dan Kapolri juga memberikan tali asih secara simbolis kepada petugas Posko Terpadu sebagai bentuk apresiasi atas dedikasi mereka.

Selanjutnya, rombongan menerima paparan dari Eksekutif Direktur Pelindo 3, Ali Sadikin, terkait persiapan angkutan laut dalam menghadapi lonjakan penumpang selama libur akhir tahun. Ali menjelaskan bahwa seluruh fasilitas dan personel sudah disiapkan untuk menghadapi arus mudik dan balik dengan optimal.

Panglima TNI dan Kapolri juga menerima paparan dari Kombes Pol Puji Santosa, Karoops Polda Jatim, mengenai Operasi Kepolisian Terpusat dengan sandi "Lilin Semeru 2024". Operasi ini bertujuan menjaga keamanan dan ketertiban selama masa libur Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan diakhiri dengan inspeksi langsung ke KMP Kirana VII, di mana rombongan memeriksa kondisi kapal serta kesiapan pelayanan bagi penumpang. Panglima TNI dan Kapolri menyampaikan apresiasi atas koordinasi yang solid antara TNI, Polri, dan pihak pelabuhan dalam mendukung kelancaran transportasi laut selama libur panjang.

Kunjungan ini menunjukkan komitmen pemerintah untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, memastikan keamanan, kenyamanan, dan kelancaran mudik Natal dan Tahun Baru 2025.